

# Des éoliennes comme des bouquets de fleurs pour appeler à la transition énergétique



Accueil > Groupes locaux > Paris > Des éoliennes comme des bouquets de de...

Le 15 février 2012



Samedi 11 février, citoyens et militants parisiens ont participé à l'appel lancé à l'initiative de Greenpeace pour libérer l'énergie ! A 11h, 150 éoliennes étaient plantées au pied du Sacré Coeur pendant que d'autres étaient photographiées devant des monuments de la Capitale, rejointes par des centaines de petites éoliennes dans 22 villes en France. Un seul message : la transition énergétique, c'est possible en France, dès aujourd'hui !





Armature du socle d'éolienne 50 tonnes



Socle en béton, environ 1300 tonnes de béton



Usine de terres rares Baotou, photographie Véronique de Viguerie



Rejet des déchets de terres rares dans le lac toxique



Lac toxique a Baotou, source David Gray / Reuters



Intérieur d'une usine de terres rares, photographie Véronique de Viguerie



Intérieur d'une usine de terres rares, photographie Véronique de Viguerie



USA, Casper Wyoming, 1<sup>er</sup> août 2019



USA, Casper Wyoming, 1<sup>er</sup> août 2019



USA, Casper Wyoming, 1<sup>er</sup> août 2019